

---

## Pemanfaatan Power Point dalam Pembuatan Kartu Ucapan pada Pondok Asuhan dan Pendidikan Yatim Piatu Dhuafa Al-Adabiy Pontianak

Dedi Saputra <sup>[1]</sup>; Weiskhy Steven Dharmawan <sup>[2]</sup>; Deni Risdiansyah <sup>[3]</sup>; Muhamad Syarif <sup>[4]</sup>

Sistem Informasi, Teknik dan Informatika  
Universitas Bina Sarana Informatika  
Email Korespondensi \* deni.drxx@bsi.ac.id

---

### Info Artikel

#### Keywords:

Microsoft Office;  
Instructional Media;  
Interactive Learning;

#### Kata Kunci:

Microsoft Office; Media  
Pembelajaran;  
Pembelajaran Interaktif;

### Abstract

*The rapid development of technology has provided various changes in the field of life, especially in the world of education. One real example that we can see is in the teaching process carried out by teachers, most of whom have used technology as a teaching tool. So that with technological advancements like this, a collaborative body is needed that aims to advance the quality of teaching, such as the use of software that can help in the teaching system. One of the technological tools that is currently widely used in the world of education is the presence of Microsoft Office PowerPoint, this software is a computer program for presentations developed by Microsoft. Microsoft Office, in addition to Microsoft Word, Excel, Access and several other programs. Its easy-to-understand features make it the choice of anyone who wants to create interactive learning media quickly and easily. Compared to other applications, PowerPoint is more complete and practical in terms of displaying videos, images, animations and slides.*

---

### Abstrak

Perkembangan teknologi yang begitu pesatnya telah memberikan berbagai perubahan dalam bidang kehidupan khususnya dalam dunia pendidikan. Salah satu contoh nyatanya yang dapat kita lihat yaitu dalam proses mengajar yang dilakukan guru-guru yang mana sebagian besar telah menggunakan teknologi sebagai sarana mengajar. Sehingga dengan kemajuan teknologi seperti ini dibutuhkan suatu badan kerjasama yang bertujuan untuk memajukan kualitas mengajar, seperti halnya penggunaan sebuah Software yang dapat membantu dalam sistem pengajaran. Salah satu alat teknologi yang saat ini banyak dimanfaatkan dalam dunia pendidikan adalah hadirnya Microsoft Office PowerPoint, Software ini adalah sebuah program komputer untuk presentasi yang dikembangkan oleh microsoft. Microsoft Office, selain Microsoft Word, Excel, Access dan beberapa program lainnya. Fitur yang pengoperasiannya yang mudah dimengerti menjadikannya sebagai pilihan oleh siapapun yang ingin membuat media pembelajaran interaktif dengan cepat dan mudah. Dibandingkan dengan aplikasi yang lain, PowerPoint lebih lengkap dan praktis dalam penampilan video, gambar, animasi dan juga slide.

---

## I. PENDAHULUAN

Perkembangan teknologi yang begitu pesatnya telah memberikan berbagai perubahan dalam bidang kehidupan khususnya dalam dunia pendidikan. Salah satu contoh nyatanya yang dapat kita lihat yaitu dalam proses mengajar yang dilakukan guru-guru yang mana sebagian besar telah menggunakan teknologi sebagai sarana mengajar. Sehingga dengan kemajuan teknologi seperti ini dibutuhkan suatu badan kerjasama yang bertujuan untuk memajukan kualitas mengajar, seperti halnya penggunaan sebuah Software yang dapat membantu dalam sistem pengajaran.

Microsoft Office PowerPoint adalah sebuah program komputer untuk presentasi yang dikembangkan oleh microsoft. Microsoft Office, selain Microsoft Word, Excel, Access dan beberapa program lainnya. Fitur yang pengoperasiannya yang mudah dimengerti menjadikannya sebagai pilihan oleh siapapun yang ingin membuat media pembelajaran

interaktif dengan cepat dan mudah. Dibandingkan dengan aplikasi yang lain, PowerPoint lebih lengkap dan praktis dalam penampilan video, gambar, animasi dan juga slide..

Santri pada Pondok Asuhan dan Pendidikan Yatim Piatu Dhuafa Al-Adabiy Pontianak Sebagian besar belum mengetahui mengenai manfaatnya PowerPoint dalam pembelajaran. ini diharapkan dapat memberikan nilai persentase terkait tingkat kreatifitas dan dapat memberikan kemudahan dalam pembelajaran. PowerPoint dapat membantu siswa belajar dengan cara yang interaktif dan menyenangkan.

## II. METODE PELAKSANAAN

Kegiatan ini akan dilaksanakan di Pondok Asuhan dan Pendidikan Yatim Piatu Dhuafa Al-Adabiy Pontianak Kec. Pontianak Kota Kota Pontianak, Kalimantan Barat. Kategori peserta yang akan diberikan pelatihan adalah sebanyak 20 Peserta serta tim tutor yang merupakan

dosen dari UBSI PSDKU Pontianak, dengan jenjang pendidikan S2 serta dibantu beberapa mahasiswa/i UBSI PSDKU Pontianak sebagai pendamping peserta. Adapun metode yang dilakukan adalah dengan memberikan pelatihan dan workshop kepada mitra, dimana pelatihan akan diberikan pada tanggal 14 April 2023 dengan susunan pelaksanaan kegiatan sebagai berikut:

**Tabel 1.** Susunan Pelaksanaan Kegiatan

Tanggal	Waktu	Tempat	Kegiatan
15 Maret 2023	1300 – 16.00	Panti Asuhan Al-Adabiy	Observasi, Audiensi dan Pemilihan tempat kegiatan
20 Maret 2023	1300 – 16.00	Panti Asuhan Al-Adabiy	Perembukan tema dan pembuatan proposal
23 Maret 2023	1300 – 16.00	Panti Asuhan Al-Adabiy	Pengajuan proposal dan persiapan materi
14 April 2023	1300 – 16.00	Panti Asuhan Al-Adabiy	Kegiatan Pelatihan
16 April 2023	1300 – 16.00	Panti Asuhan Al-Adabiy	Pembuatan Laporan PM

Sumber: Hasil Kegiatan (2023)

**III. HASIL DAN PEMBAHASAN**

Kegiatan berlangsung selama 3 jam yang diawali dengan pengenalan Microsoft Office berupa teori kurang lebih 45 menit dan dilanjutkan dengan studi kasus praktek membuat kartu ucapan.



Sumber: Hasil Kegiatan (2023)

**Gambar 1.** Dokumentasi saat pelatihan

Peserta mampu mengikuti dan dapat memahami dan dapat membuat dengan mudah kartu ucapan lebaran / Idul Fitri menggunakan power point. dengan adanya pengabdian masyarakat ini para santri di Pondok Asuhan dan Pendidikan Yatim Piatu Dhuafa Al-Adabiy ini dapat memanfaatkan dan mempergunakan ilmu tersebut sebagai salah satu bahan untuk mendapatkan penghasilan jika dikembangkan sebagai keahlian layanan jasa pembuatan kartu ucapan.



Sumber: Hasil Kegiatan (2023)

**Gambar 2.** Foto Bersama Pemateri dan Peserta

**IV. KESIMPULAN**

Dari pelaksanaan kegiatan pengabdian masyarakat yang telah dilaksanakan dengan tema “Mudah dan Membuat Kartu Ucapan Menggunakan Power Point Pada Pondok Asuhan dan Pendidikan Yatim Piatu Dhuafa Al-Adabiy Pontianak” maka dapat disimpulkan:

1. Penggunaan Micosrosoft Office khususnya Power Poin cukup efektif dan efisien dalam pembuatan desain grafis.
2. Banyak peluang kerja yang mempekerjakan orang-orang freelance untuk mendapatkan jasa desain tak terkecuali desain ucapanan hari raya, oleh sebab itu pengabdian ini mengajarkan para peserta untuk mengenal dan memanfaatkan media komputer sebagai bahan belajar untuk menghasilkan suatu produk desain, khususnya desain kartu ucapan hari raya.
3. Kegiatan ini meningkatkan antusiasme para generasi muda menjadikan sarana pembelajaran dan memberikan kemudahan bagi mereka dalam mendapatkan informasi dan pembelajaran otodidak kedepannya.

Saran yang dapat disampaikan berdasarkan hasil kegiatan pengabdian masyarakat adalah sebagai berikut:

1. Peserta bisa mengembangkan diri dengan bermodalkan materi yang telah diberikan selama kegiatan.
2. Peserta dapat menyebarluaskan informasi kegiatan serupa dengan harapan semakin banyak masyarakat yang mendapatkan edukasi terkait tema kegiatan yang sama maupun tema yang berbeda sesuai permintaan.
3. Peserta diharapkan dapat mencoba segala teknik desain dengan media aplikasi yang berbeda agar dapat mengetahui aplikasi yang lebih cocok untuk pribadi peserta dalam membuat karya kedepannya.

---

**V. UCAPAN TERIMA KASIH**

Ucapan terima kasih bisa disampaikan kepada Yayasan Panti Asuhan Al-Adabiy Pontianak yang telah memberikan kesempatan kepada Universitas BSI Kampus Kota Pontianak untuk melaksanakan kegiatan pengabdian masyarakat serta santri pada Pondok Asuhan dan Pendidikan Yatim Piatu Dhuafa Al-Adabiy yang telah berkenan hadir saat kegiatan berlangsung.

**VI. DAFTAR PUSTAKA**

Andrian, D., Riski, I., Kholik, N., Raffi Akbar, M., & Saifudin, A. (2020). Penerapan Artificial Intelligence dalam Aplikasi PowerPoint sebagai Media Informasi dan Pembelajaran mengenai Kebudayaan

Bangsa. *Jurnal Informatika Universitas Pamulang*, 6(3), 579-589.

Herman Laksana, B., & Yani, I. (2022). Edukatif: Jurnal Ilmu Pendidikan Tantangan Penggunaan PowerPoint dalam Pendidikan Ditinjau dari Sudut Pandang Moral. *Jurnal Ilmu Pendidikan*, 5(1), 456-463.

Purmano, c., & Rizky K. A. (2021). Penggunaan PowerPoint Untuk Pendidikan di Era Education 4.0: Usulan Inovasi Meningkatkan Keterampilan Menulis. *JURNAL PETISI (Pendidikan Teknologi Informasi)*, 4(1), 49-58.